



新型コロナウイルス感染症予防に対する規制が解除され、地域や学校では子どもたちの元気な明るい声があちこちで聞かれるようになり、活気が戻ってきました。

葛城小学校のコミュニティ・スクールも今年で4年目になります。地域・家庭・学校がともに子どもたちの豊かな成長を支えていくために様々な取り組みが進められています。コロナ禍のため活動が止まったり形がかわったりしましたが、これまでのコミュニティ活動を振り返ってみました。

これまでのコミュニティ活動の様子

町探検



昔あそび体験



昔の暮らし体験



グラウンドゴルフ



コスモス種まき・写生会



田植え・稲刈り



もちつき大会



子どもたちは小学校の6年間で地域の方々や保護者の方々とはふれあいながら多くのことを学び、成長しています。このような活動のほとんどは今の保護者の方が小学校の時から続いているのです。

コミュニティ・スクールが4年前に新たに始まったことではなく、葛城小学校がすでに培ってきたものです。みなさん一人ひとりの、ちょっとした声かけや少しの参加が、子どもたちの健やかな成長の大きな力となります。ご協力よろしくお願いします。

子どもたちから ~お知らせとお願い~

クラブ (4・5・6年生)

基本は火曜日の14:55~15:40活動しています。

◇運動クラブ

運動場クラブと体育館クラブが今年から一緒になりました。運動場や体育館でいろいろな運動をします。ネットを組み立てたり、得点を数えたりしていただませんか。



◇卓球クラブ

今年新しくできた卓球クラブです。学び舎ルームで活動しています。準備や一緒にラリーなど活動してもらえたら嬉しいです。



◇家庭科クラブ

手芸や調理などをして活動しています。布の縫い方や調理活動の時に安全に活動できるように一緒に活動してもらえると嬉しいです。



◇イラストクラブ

みんなで楽しく絵を描いています。画用紙はもちろんですが、タブレットを使ってイラストを描いています。地域のかたも一緒に楽しく絵を描きませんか。



児童たてわり委員会 (5・6年生)

◇遊び・工作クラブ

スライムや紙飛行機を作ったり、作った物で遊んだりします。昔の遊びもしています。地域の方と一緒にしたいと思いますので、よかったですら教室まで来て下さい。



あいさつ運動をしています。月初めに7時50分から8時10分まで正門と給食室の前門で民生児童委員さんと立っています。みんな元気な声であいさつしています。



よかったですらお散歩中に来てみませんか。そのほか、たてわり班遊びを考えたりしています。

かつらぎサロンにきてね

かつらぎサロンは、どなたでも利用できます。学校の開いている日ならいつでもお越し下さい。散歩の途中でちょっと休憩もOK。お友達とのおしゃべり会、参観日やクラブの応援の時の休憩等、また、グループでの学習会や展示会などどうですか。

子どもたちの元気な声が聞こえます。また、子どもたちと自然にふれあうこともできますよ。

(場所は葛城小学校の図書館の2階です。)

★カタリバカフェは毎月第4月曜日(午後3時~5時)地域の方が開催して下さっています。

◇今年もホウ酸団子作りました



◇折り紙教室



◇いつも見守りありがとうございます

